

Medio	Universia.cl
Fecha	27-9-2013
Mención	Hoy se realiza III Encuentro de Postgrados de Universidades Chilenas. Mención UAH

Hoy se realiza el III Encuentro de Postgrados de Universidades Chilenas

27/09/2013

Las principales casas de estudio del país presentarán sus programas y ofertas. La entrada es completamente liberada y sin previo registro.

Imprimir Enviar PDF Traducir



Revisa una fotogalería del [II Encuentro de Postgrados de Universidades Chilenas](#)

La [red Universia](#) y la comunidad laboral [Trabajando.com](#) organizan el [II Encuentro de Postgrados de Universidades Chilenas](#), que se realizará hoy viernes 27 y mañana sábado 28 de septiembre de 10 a 19:30 horas en el Hotel Ritz- Carlton (Calle El Alcalde No. 15, Las Condes, Santiago,

estación Metro El Golf), con entrada liberada y sin previo registro.

Dado la creciente oferta de postgrados en el país, se ha creado esta instancia para que las casas de estudio presenten sus programas y ofertas a los interesados en perfeccionarse. El objetivo es que los asistentes puedan informarse y sentarse a conversar con los representantes universitarios para aclarar dudas y decidir la mejor alternativa de acuerdo a las necesidades particulares.

El II Encuentro de Postgrados de Universidades Chilenas cuenta con la participación de 25 instituciones de educación superior: [PUC](#) – [PUCV](#) – [UCT](#) – Facultad de Economía y Negocios [UChile](#) – [USS](#) – [UDP](#) – Ingeniería Industrial [UChile](#) – [UNAB](#) – [UCENTRAL](#) – [UMAYOR](#) – [UDD](#) – [IEDE](#) – [UTALCA](#) – [UAH](#) – [UTFSM](#) – [USACH](#) – [UFRO](#) – [UAI](#) – [UANDES](#) – [UGM](#) – [UCSC](#) – [UFT](#) – [UST](#) – [UdeC](#) – [UPLA](#).

Algunas razones para estudiar un postgrado

Complementar la educación superior con algún programa de postgrado aporta herramientas y conocimientos que hacen más atractivo al profesional en un mercado laboral competitivo, potenciando su empleabilidad y carrera. Además ayuda a complementar los estudios, permitiendo especializarse en un área o reorientar la carrera hacia un nuevo ámbito.

También ubica al estudiante un paso delante de quienes no cuentan con esta formación, ampliando su perspectiva y dándole valor agregado, lo que le permitirá ser mejor considerado dentro y fuera de la organización a la que pertenece. A mayor grado de capacitación se adquieren más habilidades para procesar, evaluar y actuar en base a esa información.